



[www.spkmfrs.de](http://www.spkmfrs.de)

Öffentlichkeitsarbeit  
Sparkasse Mittelfranken-Süd

**Verstehen ist einfach.**

## Knaxianer an Bord der MS Brombachsee

9. September 2016

Mit über 600 Gästen hatte die Sparkasse Mittelfranken-Süd zu einer Knax-Familiendisco eingeladen.



Im Fokus stand dabei der DJ, der mit den Kindern lustige Animationstänze einübte und sogar eine Knax-Familien-Polonaise durch die 3 Decks tanzen ließ.

Mit vielen bekannten Hits sorgte er bei Kindern und Eltern für gute Stimmung. Zudem konnten sich die Kinder schminken lassen oder in der Malecke kreativ sein.